

entend par ailleurs poursuivre activement ses efforts pour que la concurrence livrée en matière de crédits à l'exportation garantis par les gouvernements respecte les lignes directrices convenues au niveau multilatéral. Il n'est pas dans l'intérêt du Canada de livrer une guerre des subventions avec ses principaux concurrents.

X. Consultations ultérieures

Le gouvernement entend continuer de travailler en très étroite collaboration avec les provinces et le secteur privé pour en arriver à un consensus bien défini en matière de politique commerciale, consensus qui stimulera une économie saine et créera les emplois dont on a besoin. Un bon rendement commercial est indispensable au développement de toutes les régions et secteurs du pays, et il ne devrait pas être miné par des approches partisanses ou à courte vue. Il est essentiel que tous les Canadiens et tous les paliers de gouvernement travaillent ensemble pour bâtir une économie forte et concurrentielle et que le commerce continue d'être le moteur de la croissance.